

„Berlin mit Herz“: Große Benefiz-Gala mit Ulla Kock am Brink

Von Karim Mahmoud | 21.11.18, 12:36 Uhr



Ulla Kock am Brink und Vereinspräsident Peter Fissenewert bei der Herz-Gala im Palazzo-Spiegelzelt
Foto: Christian Schulz

Leben retten, seit drei Jahrzehnten. Solch ein Jubiläum feiert man nur zu gern. Die Gesellschaft der Freunde des Deutschen Herzzentrums, das jährlich mehr als 5000 Eingriffe an offenen Herzen vornimmt, lud zu ihrem 30. Geburtstag in das Palazzo-Spiegelzelt am Bahnhof Zoo.

Motto des Abends: Berlin mit Herz. Unter den Gästen des Vereinspräsidenten Peter Fissenewert waren auch der Regierende Bürgermeister Michael Müller, Prof. Roland Hetzer und Herzzentrums-Chef Prof. Dr. Volkmar Falk, der Wert auf die Feststellung legte: „Meine Tickets habe ich selbst bezahlt.“ Es sollte ja auch ein bisschen Geld zusammenkommen in dieser guten Nacht mit Show und Auktion. Fissenewert: „50000 Euro wären optimal.“ Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (leider nicht anwesend) war Schirmherr der Benefiz-Gala.

Als Herz-Botschafterin durfte Ulla Kock am Brink ans Mikrofon und zum Vier-Gänge-Menü von Kolja Kleeberg Künstler von Berliner Bühnen präsentieren. Mit dabei waren das Chamäleon-Theater, „Steuerfahnder“ Chin Meyer, die Deutsche Oper, Stars in Concert von Bernhard Kurz, das Tipi am Kanzleramt, das Palazzo-Team von Hans-Peter Wodarz und das Wintergarten-Varieté.